



ひよこぐみだより 2月

2022年2月1日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

最近のひよこ組の様子

ひよこ組はお散歩が大好きです。ちょっと機嫌が悪くてもお外へ出ればニコニコ笑顔になります。バギーでお散歩に行く事が多いですが、最近では「ん！ん！（歩きたい）」とアピールしてくれます。その時には保育者と手をつないで歩いてみます。みんなとても嬉しそうによく歩けるようになりました。公園では霜柱を見つけ、踏みしめながらサクッという音を楽しみました。一年で一番寒いこの時期ですが、暖かい日にはお散歩に出かけた皆さんの“冬の自然”を見つけていきたいと思います。

ひよこ組は食欲旺盛です。遊びから帰ってくると、すぐに自分から手を洗いにいき席に着きます。「ご飯だ！」というウキウキした表情の子どもたちを見ていると、とても幸せな気持ちになります。ひよこ組はおかわりの量も多く給食の先生が驚く程です。先日はおかわりの量を追加してもらいました。あひる組になる頃にはどうなるかな～。そんなひよこぐみ、ますますいろんなことにチャレンジしながら、残り2ヶ月、毎日楽しんで過ごしていきたいと思います。

自分でやりたい！！

1歳半ぐらいになると、「いやだ！」「やりたい！」など自分の気持ちを伝えるようになります。大人がやっつけてしまえば早いのですが…そこをぐっと我慢して待つてあげる事、やらせてあげる事がこの時期はとても大切です。子どもがしていることをじっくりと観察してみるとおもしろいことが沢山あります。いろいろな発見を子どもたちから教えてもらい、のんびり子育てを楽しんでもらいたいと思います。人間の成長過程で0歳児ほど急速に成長する時期はありません。昨日できなかったことが今日できる。そんな面白く、可愛い時期をどうぞ保護者の皆さんも楽しんでください。日々子どもと過ごしていると、子育てについて考え、悩み、叱ってしまうこともあると思います。何が正解かなんて誰にもわかりません。1つだけ確かなことは「子どもはお父さん・お母さんの笑顔が大好き」ということです。それこそが子どもの成長に欠かせません。ご家庭と保育園で協力しながら一緒に子育てを楽しみましょう！不安や悩みなどなんでも相談してくださいね。いつでもお待ちしております(^▽^)/



今月の活動

○室内遊び

ごっこ遊び、見立て遊びの中で段ボールをバスや電車に見立てたり、お皿に積み木を乗せて「どうぞ」とふるまったり…子どもたちの発想と一緒に膨らませながら言葉のやり取りを楽しんでいきたいと思っています。

○戸外活動

ボールやシャボン玉など、道具を使った遊びも楽しんで身体をたくさん動かしていきたいと思っています。霜柱や氷などを見つけ、冬の自然も楽しみたいと思います。



できたよー！！

着脱を自分でしたい子も出てきました。気が付くと、一生懸命脱いで満足気にしています。自分でしたい子は、やらせてあげたいと思っています。園での洋服は、自分で着脱しやすいものを準備してください。これから下着購入予定のご家庭は、股下にホックのついていないものを準備してください。お願いいたします。



お知らせ

- 引き続き、感染予防のため石鹸での手洗いを徹底しています。
- ※登園されましたら保護者の方と一緒に手洗いをお願いいたします。
- ご自宅でも手洗い習慣をつけましょう！